



Extrait du APRED

<http://demilitarisation.org/spip.php?article107>

Liens / Links

- PARTICIPATION

- Liens / Links

-

Date de mise en ligne : mercredi 22 janvier 2014

Description :

Nous mettons ici quelques liens qui nous paraissent mériter un peu plus de mentions que ce que peut procurer un moteur de recherche.

We put here a few links that deserve better than what a search engine might come up with.

Copyright © APRED - Tous droits réservés

The organisations, grassroots, academic and political working for peace are numerous, no list will ever cover them all. However, the ideal goal is to have a sufficient critical, coherence, peace and common objectives, between the people and the organisations working for peace to achieve the abolition of war.

Here we list (step by step when time and inspiration permit) friends and partners, and some organisations or lines of actions that we feel or think to be, (somehow subjectively and certainly not pertaining the quality of work of others), potent for the cause.

Les organisations de bases, académiques ou politiques travaillant pour la paix sont innombrables, aucune liste ne peut les contenir toutes. Quoi qu'il en soit l'idéal est de réaliser une masse critique suffisante (critical mass), cohérence, paix et objectifs communs entre les personnes et les organisations travaillant pour la paix pour accomplir l'abolition de la guerre.

Nous mettons ici (pas à pas quand le temps disponible et l'inspiration le permettent) des amis et des partenaires, quelques organisations (ou lignes d'actions) dont nous pensons qu'elles participent, parmi d'autres, dont nous pensons qu'elles sont utiles à la cause de la paix.

- [CENAC](#), Centre pour l'action non-violente. *Center for non-violent action*. Entre autre, un excellent centre de documentation partiellement disponible en ligne / *Amongst other activities, an excellent documentation center available online*
 - Un ami, Thom Holterman ([depuis la procès en réhabilitation des fusillés pour l'exemple](#)) qui publie l'[ordre libertaire](#) pour celles et ceux qui parlent néerlandais et nous cite en bas de page de cet article. *A friend, Thom Halterman, [156" class="spip_out">\(since the trial of rehabilitation of the soldiers shot in France during WWI\)](#) who publishes (in dutch) Â« [libertarian order](#) Â» and quotes us at the bottom of this page.*
 - [Global campaign on military spending](#) *Campagne mondiale sur les dépenses militaires*
-